

Au club “Loisir et détente”

Dans ce village de l'Ariège, milieux sociaux, religions, âges différents se côtoient et s'accueillent au club “Loisir et détente”.

●
D EPUIS BIENTOT SIX ANS, je participe au club chaque mardi. Pour moi c'est un temps fort d'amitié, de *vivre avec*, d'écoute de l'autre.

À la fin du trimestre nous préparons ensemble le programme du suivant. Chacun peut s'exprimer, donner ses idées de visites, de conférences culturelles, de travail manuel, de rencontres et d'échanges divers. C'est ainsi qu'est né un atelier *patchwork* avec une dizaine de femmes intéressées par la couture. A l'occasion du Téléthon, l'idée d'un travail collectif a germé. Couleurs et formes géométriques variées ont été assemblées.

Des billets de tombola ont été vendus ; le tirage de cette tombola a fait l'heureux gagnant d'une superbe couverture. Toutes nous étions fières d'avoir réalisé ce travail ensemble, occasion de partage, mais aussi de soutien pour la recherche médicale.

Sœur Marie-Joseph BEYAERT
Prieuré Sainte-Germaine
Le Mas-d'Azil (Ariège) ■